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Encher o tanque está mais
barato, mas o ‘carrinho do
supermercado’ ainda não!

A queda no preço dos combustíveis já traz alívio para o con-
sumidor. Afinal, o litro da gasolina que chegou perto dos R$ 
7,80, já pode ser encontrado por R$ 5,61 em Cascavel. Já o 
etanol está preço médio entre R$ 4,75 e R$ 5,05. A queda se 
deve a redução na alíquota de ICMS que no Paraná caiu de 
29% para 18%, somada a alíquota zero para tributos federais 

(PIS e Cofins) aplicada ainda em junho. Osvaldo Mesquita 
Júnior, que é economista e dono de posto de combustível em 
Cascavel, disse que a medida com certeza agrada, mas como 
esta redução ainda não impacta o transporte das mercado-
rias, que é diretamente regulado pelo o valor do diesel. “não 
terá um reflexo direto nas gôndolas”. 

l Pág. 2

l Geral 5

PROIBIDO
Venda de cigarro

eletrônico no
Brasil continua

sendo ilegal
l Geral 2

NOVIDADES
ExpoConstruindo
começa hoje no

Centro de Convenções
de Cascavel

l Geral 4

Após acordo para eleição da Mesa Diretiva,
emendas impositivas avançam em Cascavel l P

ol
ít

ic
a 

3

FO
TO

S
: O

 P
A

R
A

N
Á

CESTA BÁSICA
Em 17 capitais
o custo subiu;
Curitiba tem a
maior redução

l Economia 7

SUB-20
Juliano Beletti 

comandará o São 
Paulo na estreia 
como técnico

l Esportes 12

l Bandeirada 11

VANDERLEY SOARES



DESDE 15 DE MAIO DE 1976
expediente Emails

redacao@oparana.com.br

comercial@oparana.com.br

assinaturas@oparana.com.br

REPRESENTANTE NACIONAL

Merconet
(41) 3079-4666

Jornal Oparana S/A CNPJ: 21.819.026/0001-36 

Redação, administração, publicidade e oficinas
Rua Rio Grande do Sul esquina com Uruguai, 2.601 - Cascavel -PR 
CEP 85.801.011 - Caixa Postal 761
Telefone Central (45) 3321-1000      

Direção-Geral
Clarice Roman

Editor-chefe
Paulo Alexandre de Oliveira
editoria@oparana.com.br
www.oparana.com.br

2 GERAL   Quinta-feira 7 de julho de 2022 @oparana hojenews

falecimentos

Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

Valdir Machado Campos (52)
Geralda Francisca de Andrade Ferreira (80)
Edson Francisco Do Prado (41)
Ignez Tinoco Pereda (87)
Natimorto De Vanessa Cappeli Wachiel (0) 

A Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR torna público que requereu ao IAT 
Autorização Florestal do seguinte empreendimento - Atividade: Corte de vegetação para obras 
ampliação do SAA; Endereço: Linha Ouro Verde; Município: Medianeira / PR. 

Curitiba -  A  Secretaria 
Estadual da Saúde confirmou 
quarta-feira (6) o segundo 
caso de Monkeypox, conhecida 
popularmente como varíola 
dos macacos, no Paraná. 
Trata-se de um homem de 27 
anos, residente em Curitiba, 
com viagem recente para a 
Europa. Já havia sido confir-
mado no domingo (3) outro 
caso  de um homem de 31 
anos, com histórico de viagem 
para São Paulo, também 
morador de Curitiba. Até o 
momento as confirmações são 
consideradas importadas, ou 
seja, quando não há transmis-
são local.

Há ainda, outros oito casos 
em investigação nos municí-
pios de Curitiba (4), Cascavel 
(1), Londrina (1), Campina 
Grande do Sul (1) e Pinhais (1). 
Os pacientes possuem histó-
rico de viagem ou contato com 
caso confirmado.

As amostras de todos 
os pacientes foram coleta-
das e encaminhadas para o 
Laboratório Central do Estado 
(Lacen/PR), responsável pela 
articulação com o Ministério 
da Saúde para envio ao labora-
tório de referência para casos 
desta doença, em São Paulo.

A varíola do macaco é uma 
doença viral e a transmissão 
entre humanos ocorre, prin-
cipalmente, por meio de con-
tato com lesões de pele de 
pessoas infectadas. A infec-
ção causa erupções que geral-
mente se desenvolvem pelo 
rosto e depois se espalham 
para outras partes do corpo. Os 
principais sintomas envolvem 
febre, dor de cabeça, dores 
musculares, dores nas cos-
tas, linfadenopatia, calafrios 
e fadiga.

Brasília - A Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária) 
decidiu ontem (6) manter a 
proibição de importação, pro-
paganda e venda de cigarros 
eletrônicos no Brasil. A restri-
ção começou em 2009, mas a 
comercialização continua ocor-
rendo de forma ilegal no país. 
A decisão foi tomada durante 
a 10ª reunião da diretoria cole-
giada do órgão. Por unanimi-
dade, a diretoria seguiu voto 
proferido pela diretora Cristiane 
Rose Jourdan. 

Segundo a diretora, estudos 
científicos demonstram que 
o uso dos DEFs (Dispositivos 
Eletrônicos para Fumar) está 
relacionado com aumento do 
risco de jovens ao tabagismo, 
potencial de dependência e 
diversos danos à saúde pul-
monar, cardiovascular e neu-
rológica. Os cigarros eletrôni-
cos são aparelhos alimentados 
por bateria de lítio e um car-
tucho ou refil, que armazena 
o líquido. Esse aparelho tem 

Anvisa mantém proibição da
venda de cigarros eletrônicos

Brasília - Os casos de SRAG 
(Síndrome Respiratória Aguda 
Grave) está crescendo, tanto 
nas tendências de longo 
prazo - últimas seis semanas 
- quanto de curto prazo - últi-
mas três semanas. O dado 
foi divulgado ontem (6) no 
Boletim InfoGripe, da Fiocruz 
(Fundação Oswaldo Cruz).

Os sinais de crescimento 
aparecem em mais estados 
das regiões Norte e Nordeste, 
tendência que se iniciou mais 
tarde em relação aos estados 
do Sudeste, Sul e Centro-
Oeste. Em contrapartida, 
alguns estados do Sudeste 
e Sul, entre eles, Paraná, Rio 
Grande do Sul e São Paulo, 
mantêm sinais de possível 
interrupção no aumento do 
número de casos, com forma-
ção de platô no mês de junho.

“Essa situação ainda está 
sem sinais claros de inversão 
para queda. No Paraná e no 

Rio Grande do Sul, por exem-
plo, observa-se tendência de 
retomada do crescimento 
em crianças, indicando que 
o cenário ainda é instável 
e exige cautela”, explicou o 
pesquisador Marcelo Gomes, 
coordenador do InfoGripe.

Dados referentes aos 
resultados laboratoriais por 
faixa etária seguem apon-
tando para amplo predo-
mínio do vírus Sars-CoV-2 
(Covid-19), especialmente na 
população adulta. 

Nas crianças até 4 anos de 
idade, o aumento no número 
de casos de SRAG foi marcado 
por crescimento nos casos 
positivos para vírus sinci-
cial respiratório (VSR) e leve 
subida nos casos de rinovírus 
e metapneumovírus. Nesse 
grupo, a presença de Sars-
CoV-2 superou o volume de 
casos associados ao VSR nas 
últimas quatro semanas. 

um atomizador que aquece e 
vaporiza a nicotina e traz ainda 
um sensor, que é acionado no 
momento da tragada e ativa a 
bateria e a luz de led. 

A temperatura de vaporiza-
ção da resistência é de 350°C. 
Nos cigarros convencionais, 
essa temperatura chega a 

850°C. Ao serem aquecidos, 
os DEFs liberam um vapor 
líquido parecido com o cigarro 
convencional.

QUARTA GERAÇÃO
Os cigarros eletrônicos 

estão na quarta geração, onde 
é encontrada concentração 

maior de substâncias tóxicas. 
Existem ainda os cigarros de 
tabaco aquecido. São disposi-
tivos eletrônicos para aquecer 
um bastão ou uma cápsula de 
tabaco comprimido a uma 
temperatura de 330°C. Dessa 
forma, produzem um aerossol 
inalável. 

ABR

Cresce número de casos de síndrome respiratória no Brasil

Monkeypox: 
Secretaria de 
Estado de Saúde 
confirma 
segundo caso
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Futuro Político
Apesar de não dar mais 
detalhes do futuro polí-
tico, a coluna apurou que, 
caso não seja eleito como 
deputado estadual, Romulo 
deve assumir algum cargo 
no governo do Estado, caso 
Ratinho Junior seja reeleito 
Governador do Paraná.

Novos rumos?
Após a eleição da ‘nova’ 
direção da Câmara de 
Cascavel para o Biênio 
2023/24, os vereadores 
devem começar a traçar 
estratégias e novos rumos 
para a disputa municipal 
de 2024. Naturalmente, 
Paranhos está fora do 
páreo, mas terá força com 
a provável reeleição do 
amigo e governador Rati-
nho Junior. É esperar e 
observar os ‘movimentos’ 
e o comportamento grupos 
políticos a partir de agora 
e, também, durante o pleito 
deste ano.

Moro em Cascavel
O ex-ministro da Justiça e 
ex-juiz federal Sérgio Moro 
(União Brasil) está reali-
zando uma visita à região 
oeste do Paraná nessa 
semana. Moro chegou 
ontem (6) em Cascavel e 
participou de reuniões com 
lideranças políticas e correli-
gionários do União Brasil.

Na Acic
Ainda ontem, Moro foi rece-
bido pelo vice-presidente da 
Acic, Siro Canabarro, direto-
res da entidade e o presi-
dente do Codesc, Alci Rotta 
Júnior. Moro falou de sua 
peregrinação pelo Paraná 
para contato com líderes 
dos mais diferentes setores 
organizados. Em recente 
pesquisa para o Senado, 
o ex-ministro aparece em 
segundo lugar, atrás apenas 
de Alvaro Dias.

Rômulo vai renunciar
O vereador Rômulo Quintino (PL), disse que não continuará 

na Câmara de Cascavel em 2023. Segundo ele, o ciclo 
como vereador está terminando. Atualmente Romulo é 
pré-candidato a deputado estadual do Paraná, contudo, 

ele ainda garantiu que, mesmo não sendo eleito pretende 
renunciar o mandato de vereador de Cascavel em 31 de 

dezembro de 2022.

Compensação Tributária
O presidente Jair Bolsonaro (PL) editou uma medida provi-
sória que prevê compensação tributária para instituições 
financeiras que sofreram perdas no recebimento de cré-
ditos. De acordo com o texto, os bancos podem deduzir 

as perdas na hora de determinar o lucro real e a base de 
cálculo da Contribuição Social sobre o Lucro Líquido.

Alvaro e Ratinho
O senador Alvaro Dias 
(Podemos) deve anunciar 
nos próximos dias o futuro 
político. Segundo informa-
ções, Alvaro será candidato 
à reeleição ao Senado e 
participará da chapa do 
governador Ratinho Junior 
(PSD) que também dispu-
tará um novo mandato no 
Palácio Iguaçu.

Crescimento da 
Candidatura
O deputado estadual Guto 
Silva (PP), pré-candidato ao 
Senado Federal pelo Paraná, 
disse que a última pes-
quisa do instituto IRG para o 
Senado, “mostra que há um 
espaço para crescimento da 
candidatura que vai defender 
os paranaenses e não o radi-
calismo e projetos pessoais”. 
De acordo com a sondagem 
divulgada, Guto tem 3,1% das 
intenções de voto, apare-
cendo em sexto lugar.

PEC do Espanhol
A Alep aprovou a Proposta 
de Emenda à Constituição 
3/2021, que trata da inclu-
são da língua espanhola na 
matriz curricular da rede esta-
dual de ensino do Paraná. 
O texto constitui o Espanhol 
como disciplina de oferta 
obrigatória na matriz curricu-
lar do Ensino Fundamental, 
com implementação gradativa 
até o ano de 2026.

Prevenção
Os deputados estaduais do 
Paraná aprovaram em reda-
ção final, a proposta que 
institui a Política Estadual 
de Prevenção e Combate a 
Furtos e Roubos de Cabos, 
Fios Metálicos, Geradores, 
Baterias, Transformadores 
e Placas Metálicas. Agora, 
o projeto de lei 452/2021 
segue para sanção, ou veto, 
do Poder Executivo.  

Definida a Mesa Diretora, 
vereadores avançam com
as “emendas impositivas”
Cascavel – Em 2021 a criação 
de um orçamento impositivo 
para os vereadores de Cascavel 
não avançou. Contudo, agora 
parece que as articulações 
surtiram efeito e os vereado-
res, enfim, devem ter emendas 
impositivas a partir de 2023. 
As emendas são instrumentos 
comuns no Congresso Nacio-
nal e nas Assembleias Legisla-
tivas e garante que o legislador 
tenha o direito de direcionar 
parte do orçamento público.

Em Cascavel, a criação das 
emendas impositivas seguirá 
a mesma dinâmica, ou seja, 
cada parlamentar teria garan-
tida uma cota do orçamento 
municipal para indicar alguma 
compra ou ação, com a obri-
gação de o Município execu-
tar. O Projeto de Emenda a Lei 
Orgânica já foi lido durante a 
sessão ordinária de terça-feira 
(6). Contudo, a proposta que é 
uma reivindicação antiga de 
alguns vereadores só foi pos-
sível sair do papel devido à 
articulação para a eleição da 
nova mesa diretora da Câmara 
de Cascavel, que garantiu o 
terceiro mandato do vereador 
Alécio Espínola na presidência.

“AGORA VAI”
 O vereador Policial Madril 

(PSC) acredita que dessa vez o 
projeto irá passar, já que agora 
contam com a garantia do pró-
prio presidente Alécio Espínola 
(PSC). “É quase impossível não 
passar. A gente também tem 
uma garantia do Presidente da 
Casa, que ele iria ler o projeto, 
que foi um dos motivos que 
eu, o vereador Edson Souza, 
vereador Sadi e vereador Dr. 

Com crise no setor, suinocultores 
pedem socorro ao Governo Federal
Brasília - Representantes da 
suinocultura brasileira pedi-
ram socorro a representantes 
do governo federal em audiên-
cia na Comissão de Agricul-
tura, Pecuária, Abastecimento 
e Desenvolvimento Rural da 
Câmara dos Deputados. O 
diagnóstico apresentado pelos 
produtores é de uma crise que 
assola o setor em razão da alta 
dos grãos e do dólar elevado, 
que impactam os custos da 
atividade, além da queda das 
exportações para a China. 

Representantes do governo 

disseram que trabalham den-
tro de limites orçamentários e 
esperam do Congresso Nacio-
nal a aprovação de crédito para 
iniciar o Plano Safra 2022/23, 
trazendo alívio à suinocul-
tura. A presidente da Comis-
são de Agricultura, deputada 
Aline Sleutjes (Pros), que soli-
citou o debate, se mostrou 
otimista com possíveis solu-
ções para a crise.

Na reunião, o coordena-
dor-geral de Culturas Pere-
nes e Pecuária do Ministério 
da Agricultura, Pecuária e 

Abastecimento, João Salo-
mão, acenou com uma linha 
de estocagem de carne suína, 
a abertura de novos mercados 
e uma melhor safra do milho 
neste ano, o que pode diminuir 
a pressão do custo dos insu-
mos na atividade.

Já o chefe da Assessoria 
Especial de Estudos Econômi-
cos do Ministério da Economia, 
Rogério Boueri, anunciou uma 
expansão do volume de crédito 
a partir do Plano Safra, que 
ainda depende da aprovação 
pelos parlamentares.

Lauri votamos junto com a 
Mesa e também com a possi-
bilidade do vereador Sadi estar 
na mesa, que era do nosso 
grupo (sic)”, disse Madril.

Segundo a proposta, será 
reservado aproximadamente 
1,2% das receitas correntes 
líquidas do Município para 
essas emendas, sendo que, obri-
gatoriamente, metade dos valo-
res deve ser destinada a ações e 
serviços de saúde e o restante a 
demandas diversas. Hoje, esse 
valor seria de aproximadamente 
R$ 800 mil para cada um dos 15 
vereadores, um total de R$ 16,8 
milhões no ano.

Como o projeto é de auto-
ria do Poder Legislativo e con-
siste em uma emenda à Lei 
Orgânica do Município, não 
será necessária a sanção do 
prefeito, contudo, é preciso a 
14 votos para ser aprovado. 
O vereador Edson de Souza 
(MDB), que encabeçou a ideia 
no ano passado acredita que 
agora o grupo de vereadores 
está mais coeso e, por conta 
disso, será possível avançar 
no debate do projeto.

“O grupo dos vereadores 
está mais coeso, eles enten-
deram a proposta do que 
seriam as emendas impositi-
vas, tinham alguns que ainda 

não tinham compreendido o 
que eram as emendas, algu-
mas dúvidas até como seria 
gerenciada as emendas e isso 
foi esclarecido”, completou.

PALAVRA DO PRESIDENTE
O presidente da Câmara 

de Cascavel, o vereador Alé-
cio Espínola (PSC) acredita 
que as emendas serão impor-
tantes para fortalecer o man-
dato dos vereadores e já deu 
andamento na proposta. “Eu 
venho trabalhando um Poder 
Legislativo forte e atuante. E 
as emendas impositivas servi-
rão para fortalecer o mandato 
de todos os vereadores. Na 
sessão de ontem (terça-feira) 
foi lido a mudança, a alteração 
na Lei Orgânica e a partir desse 
momento nós estaremos discu-
tindo com o Poder Executivo, até 
porque já está alinhado com o 
Poder Executivo para nós fazer-
mos esse debate.”

De acordo com Alécio, no 
próximo ano a Câmara de Cas-
cavel já poderá contar com o 
orçamento impositivo para os 
vereadores. “Será um debate 
salutar, será um debate impor-
tante para todos os vereadores 
e se elas forem aprovadas, evi-
dentemente que elas valerão 
para 2023 e 2024.”

Segundo presidente Alécio, proposta está alinhada com Executivo



4 GERAL   Quinta-feira 7 de julho de 2022 @oparana hojenews

Da Redação ADI-PR Curitiba  
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Paraná transparente
O Paraná está entre os cinco estados brasileiros classificados 
como ‘ótimo’ no Índice de Transparência e Governança Pública 
(ITCG), divulgado pela Transparência Internacional. O Estado 

ocupa a 3ª posição no ranking, acumulando 89 pontos na ava-
liação da entidade, que acompanha e fomenta as práticas de 
transparência dos órgãos públicos. Paraná ficou atrás apenas 

do Espírito Santo (90,4) e de Minas Gerais (90).

Bom exemplo
O Paraná e o Espírito Santo 
são os únicos estados a 
possuírem uma norma de pro-
teção a denunciantes, com 
regras específicas para pro-
teger quem denuncia casos 
de corrupção. O Estado 
também está entre os sete 
a contar com normas que 
estabelecem critérios técni-
cos para ocupação de cargos 
em comissão e também está 
incluído entre as unidades 
de federação que possuem 
normas vedando a prática 
de nepotismo.

Alta produção
A Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) está com inves-
timento de peso, R$ 200 
milhões, para fazer com que 
o Parque Tecnológico da 
Saúde do Instituto de Tecno-
logia do Paraná (Tecpar), no 
Paraná, chegue a 2024 com 
uma produção de insumos 
biológicos que auxilie na pro-
dução de até 40 milhões de 
doses anuais de vacinas. O 
investimento financiado pelo 
Governo do Paraná será feito 
pelo Tecpar, que gerencia o 
parque e entrará também 
com o complexo laboratorial 
do instituto e seu 
corpo técnico.

Jogos da amizade
Curitiba está sendo sede 
da 14ª edição dos Jogos da 
Amizade, torneio esportivo 
e cultural organizado pelo 
Sistema Colégio Militar do 
Brasil, do Exército Brasileiro. 
As competições estão aconte-
cendo em diferentes bairros 
da capital paranaense. A 
cerimônia de abertura foi 
realizada no domingo (3) e o 
encerramento está previsto 
para sábado (9), no Ginásio 
do Tarumã.

Modalidades
Ao todo, 1.800 alunos estão 
na capital paranaense para 
disputar competições nas 
seguintes modalidades: 
futebol (apenas masculino), 
basquete (masculino e femi-
nino) handebol (masculino e 
feminino), voleibol (masculino 
e feminino), orientação, judô, 
natação, esgrima, xadrez, 
atletismo e 
pentatlo moderno.

Enxadrista
A ponta-grossense Mitzi 
Vedan de Ramos, que repre-
senta a cidade de Piraí do 
Sul no xadrez, encerrou sua 
participação no Pan-Ameri-
cano da Juventude, disputado 
em Montevidéu, no Uruguai. 
Atual campeã continental no 
Sub-14, Mitzi conquistou a 
oitava colocação, nesta que 
foi a sua primeira participa-
ção na categoria Sub-16, 
competindo com adversárias 
mais experientes e com 
maiores ratings.

Cidadão Honorário
O juiz federal Rogério Can-
gussu Dantas Cachichi, que 
obrigou as concessionárias 
de pedágio a cumprir a lei 
e os contratos, proibindo 
cobranças ilegais, é o mais 
novo Cidadão Honorário de 
Santo Antônio da Platina. 
Este é o segundo reconheci-
mento concedido a Rogério 
Cangussu por municípios 
da região – ele já é Cidadão 
Honorário de Jacarezinho.

Economia brasileira
Os pequenos negócios são 
uma das principais forças 
motoras da economia brasi-
leira. Dados de levantamento 
inédito feito pelo Sebrae 
mostram que apenas com a 
renda gerada pela atividade 
de Microempreendedores 
Individuais (MEI), juntamente 
com as Microempresas e 
Empresas de Pequeno Porte, 
o segmento gera uma renda 
mensal para os empreende-
dores de R$ 35 bilhões, o 
que representa aproximada-
mente R$ 420 bilhões 
por ano.

5G no Brasil
 A tecnologia 5G chega 
oficialmente ao Brasil e vai 
começar a funcionar em 
Brasília. Segundo a Anatel, o 
serviço estará disponível em 
80% da capital federal, espe-
cialmente no Plano Piloto. O 
5G promete uma mudança 
radical na telefonia móvel e 
na transmissão de dados. 
Todas as capitais devem ter 
o sinal 5G até 29 de setem-
bro. No país, até o momento, 
67 modelos de celulares são 
compatíveis com o serviço. 
Confira a lista completa.

ExpoConstruindo 2022:
começa hoje feira com as
novas tendências do setor
Cascavel – Será aberta hoje (7), 
a partir das 14h, mais uma edi-
ção da ExpoConstruindo, uma 
feira que aproxima o público 
das principais novidades do 
setor abrindo oportunidades 
para quem está construindo ou 
reformando e deseja acompa-
nhar de perto as novidades da 
construção civil.

O evento ocorre até o pró-
ximo sábado, dia 10 de julho, 
no Centro de Convenções e 
Eventos de Cascavel, com 
cerca de 150 expositores de 
diversas categorias de produ-
tos e serviços que se relacio-
nam com a arquitetura, design 
de interiores e engenharia.

A expectativa para a edição 
2022 da feira é grande, princi-
palmente após o período de 
restrições da pandemia e tam-
bém pelo aquecimento regis-
trado no setor da construção 
civil. A estimativa é de cerca 
de R$ 25 milhões em negócios 
e um público de aproximada-
mente 25 mil visitantes nos 
quatro dias de evento. As por-
tas da feira estarão abertas até 
às 22h, de quinta até domingo 
(10), a partir das 10h, com 
entrada gratuita. 

O idealizador da ExpoCons-
truindo, Edinho Milanezi, refor-
çou que a equipe organizadora 
trabalhou intensamente, com 
diversas frentes de organiza-
ção, para que a feira seja um 
sucesso. “O nosso time está 
todo focado em proporcionar 
um evento incrível e de resulta-
dos. A expectativa é realmente 
muito grande”, comentou. A pri-
meira edição ocorreu em 2015. 

A ExpoConstruindo tam-
bém está marcada em Toledo 
de 1 e 4 de setembro, e em Foz 

VAGAS DE EMPREGO

Agente de recruta-
mento e seleção;
Ajudante de estruturas 
metálicas;
Ajudante de motorista;
Ajudante de monta-
gem de móveis;
Auxiliar de dentista;
Auxiliar de estoque;
Bordador, à máquina;

Chapista de veículos;
Empacotador;
Frentista;
Laboratorista de solos;
Lavador de fachadas;
Marceneiro;
Montador de móveis de madeira;
Motofretista;
Motorista entregador;
Operador de extrusora;

VAGAS DISPONÍVEIS NA 
AGÊNCIA DO TRABALHADOR 

Operador financeiro;
Padeiro;
Pedreiro;
Polidor de automóveis;
Servente de obras;
Técnico Automotivo;
Técnico eletrônico;
Técnico em segurança 
do trabalho;
Zeladora.

Endereço: Rua Paraná, 3648 - Centro, Cascavel, PR - (45) 3333-2400

do Iguaçu nos dias 6 e 7 de 
outubro. “Nossa origem é Cas-
cavel, mas o formato deu tão 
certo que somos requisitados 
nestes outros dois polos regio-
nais. Também já temos pers-
pectivas para outros centros 
urbanos. Em cada local, pre-
tendemos levar a essência da 
ExpoConstruindo, que é conec-
tar quem tem sonhos com par-
ceiros que possam realizá-los”, 
salientou. 

“Quem vier para a feira, vai 
aproveitar condições únicas 
e poderá realizar o sonho da 
reforma ou da construção de 
um jeito ainda mais especial. 
Esse é o nosso objetivo, conec-
tar as pessoas e gerar oportuni-
dades”, comentou Edinho. Para 
antecipar o credenciamento 
para a edição de Cascavel da 
ExpoConstruindo, dá para 
fazer antes pelo endereço ele-
trônico: https://schenautoma-
cao.com.br/expoconstruindo/

SETOR AQUECIDO
De acordo com o presidente 

do Sinduscon (Sindicato da 
Indústria da Construção Civil) 
Paraná Oeste, Ricardo Lora, 
no início da pandemia, em 
2020, a instabilidade econô-
mica fez muitos investidores 

mudarem a forma de aplica-
ção do dinheiro. “Aproveitando 
a taxa Selic baixa, os recursos 
foram direcionados para imó-
veis, que é um investimento 
com histórico de rentabilidade 
excelente, com retorno acima 
do que se consegue com outro 
tipo de aplicação”, explicou.

A prova do aquecimento 
da construção civil é que, em 
Cascavel, mais de 80 edifí-
cios residenciais, com mais de 
10 pavimentos, estão sendo 
levantados. “Considerando 
que são empreendimentos 
de longo prazo, então foram 
alavancados no início da pan-
demia. Alguns começaram a ser 
construídos há dois anos, sem 
contar as que têm menos de 10 
pavimentos”, acrescentou Lora. 

A tendência, de acordo com 
o presidente, é de crescimento, 
visto que mesmo com a taxa de 
juro mais alta, a Caixa Econô-
mica Federal, que é a maior 
financiadora para empreen-
dimentos residenciais, vem 
batendo recordes em número 
de contratos fechados, e o 
Sinduscon tem investido na 
valorização dos profissionais 
da construção, com reajustes 
e treinamento para qualificar 
mão de obra. 

ACERVO EXPOCONSTRUINDO
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Cascavel – Nos últimos dias o 
consumidor que andava desani-
mado com os altos preços dos 
combustíveis está tendo boas sur-
presas com as quedas constantes 
nos preços nas bombas. O litro da 
gasolina que chegou perto dos R$ 
7,80, já pode ser encontrado por R$ 
5,61 em Cascavel, de acordo com 
o aplicativo Menor Preço do Nota 
Paraná. O álcool (etanol) também 
teve uma boa queda com preço 
médio entre R$ 4,75 e R$ 5,05. 

A queda se deve a redução 
na alíquota de ICMS da gasolina, 
operações com energia elétrica e 
serviço de comunicações de 29% 
para 18%. A medida atende a Lei 
Complementar 194/22, que limita 
a cobrança de ICMS de combustí-
veis, energia elétrica, comunica-
ções e transporte coletivo à alí-
quota aplicada às mercadorias 
em geral. O decreto foi assinado 
no dia 1º de julho pelo governa-
dor do Paraná, Ratinho Júnior. 

Para a gasolina, os valores, 
na prática, têm uma queda esti-
mada de R$ 0,50 a R$ 0,60, mas 
acabaram se somando a alíquota 
zero para tributos federais (PIS e 
Cofins) aplicada ainda em junho. 
Em relação ao diesel, o Paraná 
já praticava a menor alíquota do 
Brasil, de 12%.

CONSUMIDOR AGRADECE
Osvaldo Mesquita Júnior, que 

é economista e dono de posto de 
combustível em Cascavel, disse 
que a medida com certeza agrada 
principalmente o trabalhador, 
que mesmo estando apenas há 
três dias com esse preço a queda 
já é significativa. Ele explicou 
que a redução está ocorrendo 
de forma gradativa, de acordo 
com a compra que é feita com as 
distribuidoras, que já repassam 
a queda e, consequentemente, 
vão parar nas bombas. Por outro 

ASSISTÊNCIA SOCIAL COM 24 CARROS NOVOS

Queda nos preços da 
gasolina e etanol traz 
‘alívio’ ao consumidor 

Nesta semana, a Secretaria Municipal 
de Assistência Social de Cascavel 
recebeu 24 veículos que serão 
utilizados nas ações desenvolvidas 
pela pasta e entidades que prestam a 
modalidade de serviços na Política de 
Assistência Social. São 23 automóveis 
oriundos de emenda parlamentar e um 
com recursos do Ministério da Mulher, 
Família e Direitos Humanos. Além da 
Secretaria, as entidades parceiras - 
Cemic, Abrigo São Vicente de Paulo, 
Albergue Noturno e Recanto da Criança 
– também receberam um veículo novo.

SECOM

ABR

lado, o economista analisa que o 
impacto “positivo” é direto ao 

trabalhador, que vai precisar 
de menos recursos para abaste-
cer, mas que não será maior por-
que não vai impactar no trans-
porte das mercadorias, que é 
diretamente regulado pelo o valor 
do diesel. “Não terá um reflexo 
direto nas gôndolas. A expecta-
tiva é que o diesel baixe, seguindo 
uma queda que ocorreu no preço 
do barril do petróleo que baixou 
nesta quarta-feira uma média de 
10%, colocando o barril abaixo de 
100 dólares”, disse. 

Para Mesquita, tanto o 
governo federal quanto o esta-
dual já fizeram o que era possí-
vel e que deve haver ainda uma 
redução no preço do etanol, visto 
que o valor do açúcar e do etanol 
no mercado externo caiu. Mesmo 
assim, fazendo os cálculos entre 
os dois produtos, ainda está com-
pensando abastecer com gasolina 
para tem carro flex. 

FROTA MUNICIPAL
Uma das maiores frotas de 

Cascavel é da Prefeitura Munici-
pal, que atualmente conta com 
968 veículos de passeio, equipa-
mentos, caminhões e máquinas 
agrícolas, entre outros, de todas 
as secretarias. De acordo com o 
coordenador da Divisão da Frota 
Municipal, Jhony Leomar Hoff, 

com a queda nos valores o Municí-
pio deve economizar pelo menos 
R$ 23 mil com a redução da gaso-
lina, já que eles não utilizam o eta-
nol na frota. 

Segundo Jhony, a redução 
maior seria caso tivesse uma 
queda significativa no preço do 
diesel, produto mais consumido 
pela a frota municipal. Para se ter 
uma ideia, no mês de junho foram 
gastos cerca de R$ 264 mil em 
gasolina e R$ 700 mil em diesel. 
O consumo é diário, mas o fecha-
mento e pagamento é feito a cada 
quinze dias. 

O Município tem uma empresa 
que gerencia a frota e abasteci-
mento é realizado por meio de 
um cartão com chip. Os veículos 
não tem sistema de rastreamento, 
mas o controle do abastecimento 
é feito por meio de uma planilha 
que é colocada no interior de cada 
veículo, uma ficha de registro de 
utilização de veículo, aonde os 
servidores precisam preencher a 
rota, horário e motivo de retirada 
dos veículos.  Todos os dados são 
incluídos em um sistema por meio 
dos servidores da Divisão, que tem 
um total de oito servidores e mais 
três estagiários. “Acompanhamos 
os gastos, multas e sinistros e essa 
questão de mercado”, explicou ele, 
lembrando ainda que também é 
feito controle de manutenção e de 
troca de peças de toda frota.  

Nova pátria
A 7ª edição do relatório 

“Refúgio em Núme-
ros”, do Ministério da 
Justiça, mostra que 

desde 1985 o Governo 
do Brasil reconheceu 

cerca de 60 mil estran-
geiros como refu-

giados. A Venezuela 
continua a registrar 
forte imigração para 

nosso País, em razão 
da crise econômica e 
social – foram reco-
nhecidos como refugiados aqui 48.789 venezuelanos até 

este ano. Estes são os dados oficiais – o número de ilgeais 
pode triplicar. Depois da Venezuela, vem Síria (3.667), Congo 

(1.448) e Angola (1.363). Somente em 2021, o MJ conce-
deu refúgios para 29.107 pessoas – 22.856 venezuelanos. 
No mesmo período, foram analisadas pelo Conare 70.933 
solicitações de reconhecimento. Desde total, 769 tiveram o 
reconhecimento aceito, 467 foram recusados, e 149 perde-

ram a condição de refugiado. 

Afinidades 
O pré-candidato à Presidência 
pelo PROS, Pablo Marçal, se 
reuniu com o pre-candidato 
do União Brasil, Luciano 
Bivar, com quem tem afinida-
des de propostas. Vislumbra-
-se uma vindoura afinidade 
eleitoral entre ambos, nos 
debates na TV e na propa-
ganda eleitoral, mesmo em 
palanques diferentes. Entre 
eles, a ideia de implantar 
o imposto único foi a que 
mais convergiu no papo. E 
críticas a Lula da Silva e Jair 
Bolsonaro.

Derrubada de veto 
Vai chegar ao fim uma grande 
angústia dos profissionais 
de contabilidade: a multa da 
GFIP entregue em atraso. 
Isso porque o Congresso 
Nacional derrubou na noite 
de terça (5) o veto ao PL 
4157/2019 de autoria do 
deputado federal Laércio 
Oliveira. O projeto anistia 
débitos tributários pelo 
descumprimento da entrega 
da Guia de Recolhimento do 
Fundo de Garantia do Tempo 
de Serviço e Informações à 
Previdência Social.

Sinais de 
crescimento
Os Indicadores Industriais 
calculados pela CNI apon-
tam recuperação parcial da 
indústria em maio, depois 
do fraco desempenho de 
abril. O faturamento real da 
indústria de transformação 
registrou o maior patamar no 
ano de 2022 ao subir 1,8% 

em relação a abril. As horas 
trabalhadas na produção 
cresceram 1,6% em maio, 
na comparação com o mês 
anterior. Em comparação 
a maio de 2021, há cresci-
mento de 4,2%. 

Sumiço das cédulas
Pesquisa do The Global 
Payments Report, da Worl-
dpay from FIS, aponta que 
as carteiras digitais serão o 
método de pagamento mais 
utilizado no comércio eletrô-
nico até 2025, com 38,6%, 
representando mais de US$ 
22,7 trilhões em todo o 
mundo. Em 2021 a carteira 
digital foi o segundo meio de 
pagamento mais usado no 
e-commerce pela população, 
com 16% de preferência, 
atrás dos cartões de crédito.

ESPLANADEIRA
# Caravana do Patrimônio 
Cultural Brasileiro, patroci-
nada pelo Instituto Vale, rece-
beu 5.500 crianças e jovens 
em sua primeira parada no 
Maranhão. # Pesquisa do 
NAP/USP e Instituto iungo 
revela que para 97% dos pro-
fessores a forma da escola 
pública ideal seria inovadora 
e diferente da atual. # IAB 
instala hoje Comissão de 
Defesa da Democracia, das 
Eleições e da Liberdade de 
Imprensa, no plenário do 
Rio. # Dotti Advogados, de 
Curitiba, reforça presença 
em Brasília para atuar no 
STF e STJ. # Adam Kahane 
abre dia 13 painel de Confe-
rência da Glocal Experience, 
no Rio de Janeiro.
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Posse festiva
O advogado Alex Gallio 
assume oficialmente 
nesta quinta-feira 
(7) a presidência 
da OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil) 
Cascavel, juntamente 
com demais mem-
bros da diretoria, CAA 
(Caixa de Assistência 
dos Advogados), ESA 
(Escola Superior de 
Advocacia) e conse-
lheiros da Subseção. 
A solenidade de posse 
será realizada às 19h, 
no salão social da 
Acic. O evento contará 
com a presença da 
presidente da OAB PR, 
Marilena Winter, além 
de outras autoridades. 

Diretoria
Fazem parte da Diretoria os 
advogados Deisi Cardoso 
(vice-presidente), Charles 
Lustosa (tesoureiro), Josnei 
Oliveira (secretário geral) e 
Clarissa Sgarioni (secretária 
geral adjunta). A delegada 
da Caixa de Assistência dos 
Advogados é Silvia Regina 
Mascarello Massaro e o 
coordenador da ESA é Olavo 
Fettback. Alex Gallio substitui 
o colega Jurandir Parzianello. 
O mandato é para o triênio 
2022-2024. 

Computadores 
A OAB Cascavel entregou 
cinco equipamentos de infor-
mática novos à PETBC (Peni-
tenciária Estadual Thiago 
Borges de Carvalho). Os 
equipamentos darão maior 
agilidade na realização dos 
atendimentos virtuais dispo-
nibilizados aos advogados, 
aumentando também signifi-
cativamente o quantitativo de 
advogados e clientes contem-
plados. A pretensão da OAB 
é que, num futuro próximo, 
seja possível municiar todas 
as galerias com ao menos 
uma máquina, o que estará 
diretamente implicando em 
um número infinitamente 
menor de movimentações 
dentro da unidade, resguar-
dando a segurança de todos.

Nova LGPD
A OAB Cascavel, por meio da 
Comissão de Direito Digital 
e Inovação e da Comissão 
de Compliance e LGPD, 
realizou um workshop sobre 
as mudanças na advocacia 
por causa da Lei Geral de 
Proteção de Dados, a LGPD. 
De acordo com o Ministério 

da Cidadania, a LGPD, 
Lei n° 13.709/2018, “foi 
promulgada para proteger 
os direitos fundamentais de 
liberdade e de privacidade e 
a livre formação da persona-
lidade de cada indivíduo”. De 
acordo com a palestrante e 
advogada Patrícia Cordeiro, 
é impossível um advogado, 
atualmente, não esbarrar 
com a nova lei.

Orgulho LGBTI+
No dia 28 de junho come-
mora-se mundialmente o 
Dia Internacional do Orgulho 
LGBTI+, que marcou 53 
anos desde a Rebelião de 
Stonewall. A OAB Cascavel, 
por meio da Comissão de 
Diversidade Sexual e Gênero, 
promoveu um encontro 
para debater os avanços e 
diagnósticos dos direitos 
da comunidade e também 
sobre a saúde da população 
LGBTI+. Para o presidente 
da Comissão de Diversidade 
Sexual e Gênero, Arildo 
Avanzo, o objetivo do encon-
tro é aproximar a sociedade 
da OAB para tratar de temas 
relevantes. 

Mulheres na política
A OAB Cascavel, por meio 
da Comissão da Mulher 
Advogada e da Comissão de 
Direito Eleitoral, realizou o pri-
meiro encontro para discutir 
a presença das mulheres na 
política, que aconteceu na 
sede da Subseção. A roda de 
conversa, transmitida ao vivo, 
contou com a presença do 
professor Alexandre Pierezan, 
da advogada Sheila Casaril, 
da vereadora Beth Leal e da 
ex-vereadora Marlise da Cruz 
Ferreira de Oliveira.

ASSESSORIA
Brasília - O ministro da Defesa, 
general Paulo Sérgio Nogueira 
de Oliveira, disse não colocar 
em dúvida a credibilidade do 
sistema eleitoral brasileiro, 
mas voltou a defender a neces-
sidade do que chamou de 
“aprimoramentos” no uso das 
urnas eletrônicas. Ao participar 
de uma audiência pública rea-
lizada pela Comissão de Rela-
ções Exteriores da Câmara dos 
Deputados, o ministro disse 
que nenhum sistema informa-
tizado é inviolável. 

Foi com base nesta crença 
que as Forças Armadas aceita-
ram o convite do TSE (Tribunal 
Superior Eleitoral) para parti-
cipar da Comissão de Trans-
parência das Eleições que a 
Corte criou em setembro de 
2021. “Convidados pelo TSE, 
montamos uma equipe téc-
nica, com gente capacitada, 
engenheiros que conhecem 
de programação, para que 
pudéssemos ajudar tentando 
aperfeiçoar o processo [eleito-
ral]”, disse o ministro durante 
sua exposição. “Não se trata de 
qualquer dúvida com relação 
ao sistema eleitoral. As Forças 
Armadas estavam quietinhas 
no seu canto quando foram 
convidadas pelo TSE”.

Segundo Oliveira, parte das 
15 propostas “técnicas” que 
os militares apresentaram ao 
TSE buscam apenas “mitigar 
ao máximo as possibilidades 
de ataques cibernéticos” e 
eventuais falhas “que possam 
comprometer as eleições”. 

Ainda durante a audiência 
pública na Comissão de Rela-
ções Exteriores da Câmara 
dos Deputados, o ministro da 
Defesa, general Paulo Sérgio 
Nogueira de Oliveira, pediu 
ao Congresso Nacional que 
apoie a gradual ampliação 
de recursos financeiros desti-
nados ao custeio das Forças 
Armadas. “Queria, mais uma 
vez, reforçar a necessidade de 
recebermos ajuda desta Casa 
no sentido de aumentarmos o 
orçamento das Forças Arma-
das [proporcionalmente] ao 

Produto Interno Bruto [PIB]”, 
disse o general 

O evento, que durou mais 
de seis horas, foi realizado em 
meio à expectativa da vota-
ção, pelo Congresso Nacio-
nal, da LDO (Lei de Diretrizes 
Orçamentárias), que define 
as diretrizes do próximo ano, 
incluindo previsões de recei-
tas e despesas. Acompanhado 
dos comandantes das três 
forças (Aeronáutica, Exército 
e Marinha), o ministro exibiu 
um gráfico indicativo de que, 
embora o Brasil seja a principal 

economia da América do Sul, 
ocupa o sexto lugar entre os 
países sul-americanos em ter-
mos de investimentos percen-
tuais do PIB.

De acordo com o minis-
tro da Defesa, o Brasil investe 
1,19% de seu PIB para equipar 
e manter o aparato das For-
ças Armadas, ficando atrás 
da Colômbia (3%); Equador 
(2,4%); Uruguai (2,2%); Chile 
(1,9%) e Bolívia (1,5%). Os 
dados são do Portal da Trans-
parência, da Controladoria-Ge-
ral da União. 

Ministro pede aumento gradual de 
recursos para as Forças Armadas

Eleições: Ministro da Defesa 
não dúvida do sistema, mas 
defende “aprimoramentos”

“Tanto as eleições de 2022, 
quanto as posteriores”, acres-
centou o ministro.

“Não queiram me conven-
cer de que há sistema que não 
mereça aperfeiçoamento. Sabe-
mos que estes sistemas eletrô-
nicos sempre precisam de aper-
feiçoamentos. Não há programa 
imune a ataques, [imune] a ser 
invadido”, disse o ministro.

TSE
Em mais de uma ocasião, o 

TSE refutou argumentos sobre 
a possibilidade do resultado de 
eleições ser alterado devido à 
falhas no sistema eletrônico 
de votação. Em julho, a Corte 
divulgou uma nota tratando 
especificamente das consi-
derações já então apresenta-
das pelo Ministério da Defesa. 
Segundo o TSE, as urnas ele-
trônicas utilizadas no Brasil, do 
modelo UE 2020, contam com 
módulos de segurança cripto-
grafado e certificado superio-
res aos definidos pelo ITI (Ins-
tituto Nacional de Tecnologia 
da Informação ), autarquia 
federal vinculada à Casa Civil 

da Presidência da República.
A Corte Eleitoral também 

destacou que o programa 
(software) desenvolvido pela 
própria Justiça Eleitoral foi 
submetido a testes públicos 
de segurança durante os quais 
não foi constatado nenhum 
tipo de comprometimento 
ou vulnerabilidade às simula-
ções de ataques ao sistema. 
“Além disso, relembre-se que, 
a qualquer tempo, é permitido 
aos partidos políticos fiscalizar 
todas as fases do processo de 
votação e apuração das elei-
ções, bem como o processa-
mento eletrônico da totaliza-
ção dos resultados”, informa o 
TSE, na nota em que reafirma 
trabalhar “de forma incessante 
para garantir eleições limpas, 
justas e seguras”.

Para esclarecer dúvidas 
sobre a segurança do processo 
eleitoral e rebater boatos, o 
TSE criou uma página com 
informações sobre a tecnolo-
gia utilizada no país há mais 
de 25 anos e que, segundo a 
Corte, “transformou o pro-
cesso eleitoral brasileiro”. 
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Rio de Janeiro - Em 2019, 
os brasileiros fizeram 20,9 
milhões de viagens; em 2020, 
13,6 milhões, e em 2021, 12,3 
milhões. O número de viagens 
caiu 41% entre 2019 e 2021. Em 
2020, 98% das viagens foram 
nacionais e, no ano passado, 
esse percentual foi de 99,3%. 
O índice de viagens internacio-
nais caiu de 3,8% em 2019 para 
0,7% em 2021. A Penad (Pes-
quisa Nacional por Amostra de 
Domicílios) Contínua Turismo 
2020-2021, divulgada ontem (6) 
pelo IBGE, mostra que, a propor-
ção de domicílios em que algum 
morador viajou caiu de 21,8% 
em 2019, para 13,9% em 2020, 
e para 12,7% em 2021.

Na análise do IBGE, ape-
sar de o turismo ter sido for-
temente afetado pela pan-
demia com a necessidade 
de isolamento social e pelo 
fechamento de vários estabe-
lecimentos turísticos, o motivo 
de não ter dinheiro para viajar 
permaneceu sendo o principal 
para a queda das viagens. A ana-
lista da pesquisa, Flávia Vinhaes, 
também destaca que a crise 
sanitária, com as medidas de 
afastamento social, a impossi-
bilidade de pegar voos, o medo 
de contrair a doença ou mesmo 
por ter sido infectado pelo novo 
coronavírus, foi importante fator 
para a diminuição das viagens 
nacionais e internacionais nos 

São Paulo - O custo da cesta 
básica de alimentos aumen-
tou em junho em nove das 17 
capitais onde o Dieese (Depar-
tamento Intersindical de Estatís-
tica e Estudos Socioeconômicos) 
realiza a Pesquisa Nacional da 
Cesta Básica de Alimentos. Entre 
maio e junho, as maiores altas 
ocorreram no Nordeste, nas 
cidades de Fortaleza (4,54%), 
Natal (4,33%) e João Pessoa 
(3,36%). Oito cidades apre-
sentaram reduções, sendo 
que as mais expressivas foram 
registradas no Sul: Porto Alegre 
(-1,90%), Curitiba (-1,74%) e Flo-
rianópolis (-1,51%).

Segundo a pesquisa, São 
Paulo foi a capital onde a cesta 
básica teve o maior custo (R$ 
777,01), seguida por Florianó-
polis (R$ 760,41), Porto Alegre 
(R$ 754,19) e Rio de Janeiro (R$ 

733,14). Nas cidades do Norte e 
Nordeste, onde a composição 
da cesta é diferente, os menores 
valores médios foram registra-
dos em Aracaju (R$ 549,91), Sal-
vador (R$ 580,82) e João Pessoa 
(R$ 586,73). Na comparação com 
junho do ano passado todas as 
capitais pesquisadas tiveram 
alta de preço, com variações que 
oscilaram entre 13,34%, em Vitó-
ria, e 26,54%, em Recife.

A pesquisa indicou ainda 
que o salário mínimo necessá-
rio para a manutenção de uma 
família de quatro pessoas deve-
ria ser de R$ 6.527,67, ou 5,39 
vezes o mínimo de R$ 1.212,00. 
Em maio, o valor necessário era 
de R$ 6.535,40, ou 5,39 vezes o 
piso mínimo. Em junho de 2021, 
o valor do mínimo necessário 
deveria ter sido de R$ 5.421,84, 
ou 4,93 vezes o mínimo vigente 

na época, de R$ 1.100,00.

PRODUTOS
De acordo com a pesquisa, 

entre os produtos cujo preço 
aumentou em todas as capitais 
aparece o leite integral com as 
maiores altas em Belo Horizonte 
(23,09%), Porto Alegre (14,67%), 
Campo Grande (12,95%) e Rio de 
Janeiro (11,09%). No caso da 
manteiga, as maiores elevações 
ocorreram em Campo Grande 
(5,69%), Belém (5,38%) e Recife 
(3,23%). Em 15 das 17 capitais 
o preço do quilo do pão francês 
subiu, com os maiores percen-
tuais em Belém (10,29%), Sal-
vador (3,36%) e Natal (3,21%). 
O preço da farinha de trigo, que 
é coletada no Centro-Sul, teve 
seu preço elevado em todas as 
capitais, com destaque para em 
Brasília (6,64%) e Vitória (5,49%).

Custo da cesta básica aumenta em 17 
capitais; Curitiba apresenta redução

Querosene de aviação aumenta 3,9%
A Petrobras anunciou nesta semana aumento de 3,9% na QAV (Querosene de Aviação) no mês de julho. A QAV 

é utilizada por aviões de maior porte e impacta no preço final das passagens aéreas ao consumidor. “Conforme 
prática que remonta os últimos 20 anos, os ajustes de preços de QAV são mensais e definidos por meio de fór-
mula contratual negociada com as distribuidoras. Os preços de venda do QAV da Petrobras para as companhias 
distribuidoras buscam equilíbrio com o mercado internacional e acompanham as variações do valor do produto e 
da taxa de câmbio, para cima e para baixo. Conforme resultado da aplicação da fórmula contratual, em primeiro 
de julho foi implementado reajuste médio de +3,9%”, explicou a estatal em nota.

A Petrobras comercializa o QAV produzido em suas refinarias ou importado apenas para as distribuidoras. Estas 
transportam e comercializam o produto para as companhias aéreas e outros consumidores finais nos aeroportos, 
ou para os revendedores. Distribuidoras e revendedores são os responsáveis pelas instalações nos aeroportos e 
pelos serviços de abastecimento. Segundo a estatal, o mercado é aberto à livre concorrência e não existem restri-
ções legais, regulatórias ou logísticas para que outras empresas atuem como produtores ou importadores de QAV.

Viagens têm queda de 41% entre 2019 e 2021
dois últimos anos.

A Pnad levantou, pela pri-
meira vez, os gastos com 
turismo. Em 2021, as despe-
sas totais em viagens nacio-
nais com pernoite somaram 

R$ 9,8 bilhões, contra R$ 11 
bilhões em 2020. Em 2021, os 
maiores gastos foram em via-
gens para São Paulo (R$ 1,8 
bilhão), Bahia (R$1,1 bilhão) 
e Rio de Janeiro (R$1 bilhão). 

Uma em cada cinco viagens 
(ou 20,6% delas) foi para o 
estado de São Paulo, o des-
tino mais procurado. Minas 
Gerais (11,4%) e Bahia (9,5%) 
vieram em seguida. 

FEIJÃO MAIS CARO
O quilo do feijão carioqui-

nha subiu em todas as cida-
des onde é pesquisado e teve 
variação entre 3,67%, em 
Belém e 13,74%, em Recife. O 
preço do quilo do café em pó 
cresceu em 13 capitais, com as 
principais altas em São Paulo 

(4,43%), Belém (3,31%) e Recife 
(3,31%). No sentido contrário 
aparece a batata que apresen-
tou queda de preço em todas 
as cidades, com as reduções 
mais expressivas em Campo 
Grande (-19,60%), Florianópo-
lis (-16,31%) e Belo Horizonte 
(-14,72%). 



Palavras cruzadas

Com a Lua no seu paraíso astral, você vai esbanjar 
simpatia e vai se entender bem com todo mundo 
ao seu redor, até mesmo com as pessoas mais 
sérias e reservadas. Seu charme será irresistível 
e pode atrair alguém que vai combinar perfeita-
mente com você. Na união, sintonia, sedução e 
romantismo garantidos, namore muito!

Você terá muita facilidade para conversar e con-
vencer as pessoas. Também terá facilidade para 
atrair aliados e pode fazer parcerias muito vanta-
josas ao longo do dia. Nas paqueras, explore sua 
simpatia para se aproximar e puxar papo. Boas 
conversas vão ajudá-la a avaliar se vale mesmo a 
pena investir em alguém.

Seu signo já é naturalmente dedicado e disciplinado, 
o que garante que vai se empenhar ainda mais, prin-
cipalmente se souber que há chance de conseguir 
uma promoção ou um aumento de salário. No amor, 
Vênus vai deixá-la ainda mais poderosa e pode pintar 
um clima com alguém influente. 

Você vai apostar todas as suas fichas no traba-
lho, principalmente se souber que existe uma boa 
oportunidade de conseguir uma promoção ou um 
bom aumento de salário. Procure alinhar melhor 
seus objetivos com os do par. Em vez de medir 
forças, lutem juntos para transformar em realidade 
os sonhos que vocês têm em comum.

A Lua na Casa 9 renova seu otimismo e o desejo de 
vivenciar novas experiências. Estudos continuam 
favorecidos e você também pode ter boas opor-
tunidades de se aproximar de pessoas que têm 
coisas interessantes para compartilhar. No amor, 
você vai esbanjar charme, mas só dará chance a 
quem mostrar que realmente combina com você. 

Ótimo astral para quem planeja mudar de casa, 
de emprego ou iniciar uma reforma importante no 
lar. A Lua na Casa das Transformações estimu-
la as mudanças e renovações. Nos assuntos do 
coração, você vai esbanjar sensualidade e pode 
atrair quem quiser. Também pode dar um passo 
importante para resolver uma crise e aprofundar a 
relação com seu amor. 

Horóscopo do dia
ÁRIES 21/3 a 20/4

TOURO 21/4 a 20/5

GÊMEOS 21/5 a 20/6

CÂNCER 21/6 a 21/7

LEÃO 22/7 a 22/8

VIRGEM 23/8 a 22/9

LIBRA 23/9 a 22/10

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1

AQUÁRIO 21/1 a 19/2

PEIXES 20/2 a 20/3

Solução anterior

Os nascidos no dia 7 de julho são do signo de Câncer com a personalidade de Aquário. Podem ser 
tímidos esquisitos e muito fechados, retraídos e pessimistas. Gostam de ficar sozinhos e pensam 
diferente da maioria das pessoas. Gostam de ler, estudar, aprender e aumentar sempre seus conhe-
cimentos. Seu número principal é o 11, número símbolo de fraternidade, que não pode ser simpli-
ficado. Este número gera pessoas idealistas e ligadas a movimentos que visem o bem comum. Faz 
ter problemas do sistema nervoso, assim como impulsos incontroláveis negativos.

Horóscopo nascido em 7 de julho

O céu indica um ótimo dia para você encarar os 
problemas e buscar soluções definitivas para suas 
preocupações. Será mais fácil promover mudan-
ças e virar o jogo a seu favor. Na paixão, uma atra-
ção secreta ou proibida pode ficar mais forte. Na 
união, melhore o diálogo e esclareça dúvidas para 
reforçar a confiança. 

Você vai se sentir mais segura no trabalho se pu-
der priorizar as tarefas que já conhece e tem expe-
riência para fazer. Os astros dão sinal verde para 
você mudar a decoração de casa ou do trabalho, 
ou ainda para organizar os armários e descartar o 
que não usa mais. Você também pode reatar um 
romance que ficou mal resolvido. 

Você vai encarar o trabalho com muito equilíbrio 
e disposição. Seus chefes estarão de olho e fica-
rão satisfeitos com a sua dedicação. Boa sintonia 
com colega pode abrir portas para uma paquera e 
um romance. Quem já encontrou seu amor saberá 
valorizar a estabilidade da relação e terá prazer em 
apoiar os projetos do par. 

Trabalhar em equipe e trocar ideias com os co-
legas continua sendo uma ótima indicação para 
você. Vênus e Saturno estimulam a sua criativida-
de e você pode surpreender seus chefes e colegas 
ao apresentar ideias incríveis e inovadoras. A Lua 
na Casa do Casamento fortalece a união e envia 
ótimos estímulos para quem já tem seu amor. 

Vênus desperta seu espírito aventureiro e acende em 
você um desejo enorme de aprender e experimentar 
coisas diferentes. Há chance de romance com uma 
pessoa mais madura e bem resolvida. Ótima sintonia 
na vida a dois. À noite, sair de casa e dar um tempo 
das preocupações fará bem ao casal.

Lua e Vênus ocupam casas favoráveis às parce-
rias. Isso indica que trabalhar em equipe será uma 
ótima opção para você nesta quinta-feira. O fim de 
tarde será ótimo para um happy hour com a turma, 
com boas vibrações para as paqueras. O romance 
recebe boas vibrações e vai esbanjar harmonia.
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MA
INGLATERRA

ENALTECER
FREIAMILA

MENINADEMO
CANOME
ÇGREGORIO

SÃOROQUEL
MOLEQUEREI

BEUAPAR
AVUNELIDAO
OCWIZARD

APARADORES
LOLAOLMO

RDISRAEL

3/tea. 4/demo — mila. 6/wizard. 8/gregório.

Estomati-
te (Med.)

Orifício 
examina-

do na
rinoscopia 

Torne a
lembrar

Amparei;
escorei

Saudação
informal

(?) Kunis,
atriz de
origem

ucraniana
(?) alemão,
raça cani-
na de pele
enrugada

Serviço de
transporte

da FAB
(sigla) 

A aprecia-
dora do

Pink Floyd

O Anjo
Negro da
guarda de

Vargas
Letra e-

quivalente 
ao lambda

grego

Pé de (?),
doce à
base de 

amendoim
A segunda
camada
da pele
(Histol.)

Astro na
bandeira
uruguaia

Árvore eu-
ropeia au-
sente nos
trópicos

Localização
da Basílica
do Santo
Sepulcro

Exaltar

País mais 
beneficia-
do com a
abertura 

dos portos
brasileiros

(1808)

Emitia som
(o cão)

Organiza
o Saeb

Chá, em
inglês

Jornalista
cofundador do "The

Intercept
Brasil"

Gênero 
de punk
emotivo 

Ceramista

Versão 
gratuita de
videogame
Uniformiza

Breca
(veículo)

(?) do olho:
pupila

Município 
paulista de
vinícolas

Casal
Cubos de
jogos de
tabuleiro

Alvo do
xeque-
mate  

Tagarelar

Feiticeiro,
em inglês

Colocar

A terra de
Bernie

Sanders

Cultivo de
Bordeaux

(?) Piñon,
imortal 
da ABL

Personagem
apaixonada pelo
Pernalonga, no

desenho animado

Iguaria
servida na

peixada
Móveis da

sala de
jantar pa-
ra apoiar
travessas
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A T
B U G I G A N G A

L Y G I A R U B R A
P A C A E M B U
A O I R T A T U
S I M P A T I A S

O S L O T U N D R A

G A P H R E
L A R U T U G T F
A S C A N I B A L

R A T I C B A L O F O
R E I D E C O R

G I N O R A R I
A C A T I O G D A D
G O L W S O L T A

Composi-
tor da

ópera "La
Bohème"

(?) Fagun-
des Telles,
escritora
brasileira

A cor da
cabeleira
do Curupi-
ra (Folcl.)

Estádio
paulistano

Como
(?): in-
dicação 
de bulas

Líquido 
armazena-
do pelo xi-
quexique

Famosa
rua de
Buenos
Aires

Abreviatura
de logarit-
mo deci-

mal (Mat.)

Ativista sueca que
discursou na

abertura da Cúpula
do Clima em 2019

Rituais pa-
ra atrair a
sorte (pop.)

Capital
onde está
localizado
o Parque
Vigeland

Quinqui-
lharia

Tipo de cirurgia
bariátrica mais

realizada
no mundo

Sítio arqueológico
situado no nordeste
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Capacidade de fazer milagres
Liga brasi-
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basquete 

Fogueira 
crematória

Tântalo
(símbolo)

Vegeta-
ção típica
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polares
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pessoal

Justifica-
do (arte
gráfica)
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rouco e
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carros
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Muito gor-
do (pop.)

Mencionar

Longa ex-
cursão a pé
Tirada cô-
mica (TV)

Papai, em
inglês

Indígena
que habi-
tava o lito-
ral entre o
RJ e o ES 

Desatada
Elijah (?),
ator dos

EUA

Nem, em
inglês
Seme-
lhante

Lacuna
(inglês)

(?) Fabian,
cantora

Critério na
escolha

do batom
(?) Toledo,
humorista

3/dad — gag — gap — nor. 7/blocado — florida — gutural. 11/taumaturgia.
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Assis Chateaubriand – O 
Curso de Técnica de Vendas, 
oferecido gratuitamente aos 
chateaubriandenses através 
de uma parceria da Prefeitura 
de Assis Chateaubriand com 
o Senac (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Comercial) teve 
inicio nesta semana, na Agên-
cia do Trabalhador, carga horá-
ria de 15 horas. “O município 
sempre tem buscado parceria 
para continuar qualificando 
os chateaubriandenses para o 
mercado de trabalho e além de 
contratar cursos, temos tam-
bém parcerias como é o caso 
do SENAC”, destacou o vice-
-prefeito Cloves Luiz Angeleli.

A abertura do curso con-
tou com a presença do, Secre-
tária do Trabalho, Emprego 
e Turismo, Milene Cristina 
Aleixo Ferreira Angeleli, Gra-
ciela Cassiane Heiss, Técnica 

Educacional, Professora Tec-
nológica do SENAC, Cassiely 
Rocha, estagiária do SENAC, 
chefe da Divisão da Indústria, 
Comércio e Turismo Tatiane 
Lima Salvador e Márcia Cris-
tina de Castro Martins Auxiliar 
Administrativo da Agência do 
Trabalhador de Assis Chateau-
briand. Welton Fernando é o 
instrutor do curso que segue 
até a próxima terça-feira (12).

O CURSO 
Proporcionar aos partici-

pantes a compreensão do con-
texto atual da área de vendas 
e as perspectivas futuras, bem 
como os fatores que influen-
ciam a atividade de vendas. 
Conhecer as técnicas e as fases 
operacionais da venda, o com-
portamento do consumidor e 
as estratégias de atendimento 
ao cliente com diferencial. 

Foz do Iguaçu - A 17ª Feira 
Internacional do Livro de Foz 
do Iguaçu já está com data 
marcada. O principal evento 
literário do município será rea-
lizado entre 17 a 24 de setem-
bro. A Fundação Cultural segue 
planejando o formato da feira 
em 2022, e o local ainda será 
definido pelos organizadores.  
A comissão é composta por 
representantes das secretarias 
de Turismo e Projetos Estraté-
gicos; do Trabalho, Juventude 
e Capacitação; da Educação; 
do Conselho Municipal de Polí-
ticas Culturais e da Fundação 
Cultural.

“Temos plena certeza de 
que teremos um evento ainda 
melhor e repleto de atrações 
que valorizam a literatura. A 
participação de diversos seto-
res na organização é essen-
cial, pois torna o evento ainda 
mais abrangente e necessário 
para os iguaçuenses e visitan-
tes que participam durante a 

Nova Aurora – A equipe Secre-
taria Municipal de Saúde de 
Nova Aurora continua traba-
lhando na orientação da popu-
lação quanto ao reforço dos 
cuidados preventivos de pre-
venção à Gripe (Influenza). De 
acordo com Saúde, a busca por 
consultas nas UBS (Unidade 
Básica de Saúde) e PA (Pronto 
Atendimento), vem aumen-
tando significativamente por 
pacientes com sintomas gri-
pais. “Continuamos ofere-
cendo vacina contra Influenza 
a toda população acima de 6 
meses de idade com objetivo 
de evitar complicações pul-
monares severas e até mesmo 

óbitos. De acordo com a OMS 
em pessoas saudáveis a pro-
teção ocorre de 2 a 3 semanas 
após a vacinação. Evite ser 
vacinado tardiamente. Pois a 
transmissão é rápida e extre-
mamente contagiosa”, orienta 
a equipe.

Os principais sintomas da 
gripe H1N1 são febre alta, dores 
musculares, dores de garganta 
e de cabeça, prostração e tosse 
seca. Em alguns pacientes, 
podem ocorrer complicações, 
como bronquite, sinusite e 
pneumonia, além de proble-
mas extrapulmonares. Por ser 
uma doença que pode causar a 
morte, é essencial conhecer as 

formas de prevenção. 

VACINA
A vacinação é a forma mais 

eficiente de proteção contra a 
gripe. Ela é feita anualmente, 
pois os vírus causadores da gripe 
sofrem mutações, sendo funda-
mental acompanhar as mudan-
ças para que a vacina produzida 
seja realmente eficiente. Além 
disso, é importante acompanhar 
e conhecer os tipos de vírus em 
circulação. Desde 2016, a vacina 
distribuída pelo Ministério da 
Saúde garante proteção contra 
o Influenza A H1N1, Influenza A 
H3N2 e uma cepa (linhagem) de 
Influenza B. 

Tradicional Feira do Livro de Foz do Iguaçu
está programada para 17 a 24 de setembro

semana”, afirmou o prefeito 
Chico Brasileiro.

“Seguimos realizando reu-
niões para definir o formato 
final do nosso evento, que con-
tinuará valorizando a literatura 
da nossa terra. A feira é um 
dos nossos eventos mais tra-
dicionais e esperados, então 
planejar cada detalhe é muito 
importante”, frisou o diretor 
presidente da Fundação Cul-
tural, Juca Rodrigues.

EVENTO TRADICIONAL
Um dos eventos mais tradi-

cionais Foz do Iguaçu, a Feira do 
Livro atrai milhares de pessoas 
todos os anos para prestigiar 
convidados influentes no cená-
rio nacional e autores locais. Em 
2021 foram 31 escritores presen-
tes e sete dias de evento. 

“Ela cumpre o importante 
papel na realização das políti-
cas para o livro, leitura, litera-
tura e biblioteca, de forma que 
contribui para a propagação 

WELYTON MANOEL/PMFI

das ações de cultura para toda 
a população, principalmente 
com a participação de estu-
dantes da rede pública, famí-
lias e diversas pessoas que 
encontram na feira um ótimo 
espaço para vivenciar a cultura 
de forma direta”, completou 
Juca Rodrigues. 

Toledo – Programa-se! Equipes 
dos departamentos de Vigilân-
cia em Saúde e de Atenção Pri-
mária, da Secretaria de Saúde 
de Toledo, estarão na Praça 
Willy Barth neste sábado (9), 
durante a Feira de Arte e Arte-
sanato, para aplicar doses da 
vacina contra a gripe. Das 9h 
às 16h, quem ainda não rece-
beu o imunizante e passar 
pelo local pode voltar para 
casa protegido. 

Para isso, basta ter no 
mínimo 6 meses de idade e 
levar documentos pessoais 
e carteirinha de vacinação. 
“Desde abril estão sendo apli-
cadas doses desse imunizante 
e esta ação na Willy Barth 
servirá para intensificar este 
trabalho fundamental para 
impedir que os tipos de gripe 
mais comuns em nosso país, 
especialmente as causadas 
pelos vírus Influenza A (H1N1 
e H3N2), B e sazonal, desen-
cadeie quadros mais graves, 
que exigem hospitalização 
e podem levar, inclusive, a 
óbito”, pontua a diretora de 
Vigilância em Saúde, Juliana 
Beux Konno.

Quem não tem planos de ir 
à região da Praça Willy Barth 

neste sábado, pode receber ser 
imunizado na unidade de saúde 
mais próxima de casa, durante 
o horário de funcionamento 
desta. Desde a semana passada, 
municípios e estados foram 
autorizados pelo Ministério da 
Saúde a aplicarem doses até o 
término dos seus respectivos 
estoques.  “Nesta época do ano 
aumenta muito a incidência de 
casos de gripe. Como a vacina 
leva, aproximadamente, duas 
semanas para surtir efeito no 
sistema imunológico, esta deve 
ser tomada o quanto antes, 
pois, assim, será possível usu-
fruir da proteção que ela confere 
nos dias frios que teremos nos 
próximos meses”, observa. 

Em Parceria com Senac, 
Prefeitura de Assis inicia curso 

gratuito de técnica de venda 

Saúde de Nova Aurora faz novo alerta sobre a gripe

Sábado tem vacinação contra 
gripe na Willy Barth, em Toledo
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O Hyundai HB20 come-
mora 10 anos de seu lança-
mento e recebe visual atuali-
zado seguindo a identidade de 
design global da marca, Sen-
suous Sportiness, com maio-
res dimensões e a inclusão de 
conteúdos de segurança e tec-
nologia que o tornam o mais 
completo de sua categoria. A 
percepção premium do veículo 
é reforçada pela qualidade 
do acabamento e recursos 
de conectividade do sistema 
Hyundai Bluelink aprimorados 
para o modelo.

“Além do design de ponta, 
com uma personalidade arro-
jada e dinâmica, o novo Hyun-
dai HB20 está equipado com 
um nível superior de conforto 
e conveniência e um conjunto 
abrangente de tecnologias 
avançadas que só se encon-
tra em segmentos superiores. 
Temos confiança de que os 
clientes desfrutarão de uma 
experiência de condução ainda 

mais completa, com diversas 
inovações pioneiras para o seg-
mento”, afirma Chul Youn Park, 
vice-presidente de Operações 
Comerciais da Hyundai para as 
Américas Central e do Sul.

MAIS CONVENIÊNCIA
O Novo Hyundai HB20 

chega repleto de conteúdo 
tecnológico. Com o sistema 
Hyundai Bluelink, reconheci-
mento de voz e possibilidade 
de conectar Google Android 
Auto e Apple Car Play sem fio, 
motorista e passageiros esta-
rão mais confortáveis e conec-
tados onde quer que estejam. 
O novo Supervision Cluster, 
disponível a partir da versão 
Platinum, é um painel de ins-
trumentos totalmente digi-
tal, colorido e interativo, que 
disponibiliza três opções de 
cor de fundo para escolha do 
motorista e a configuração per-
sonalizada de itens de segu-
rança e conforto. Além disso, 

para a versão Platinum Plus, o 
ar-condicionado digital torna-
-se automático, com três níveis 
de intensidade.

Destaque especial para 
a Partida Remota do motor, 
disponível a partir da versão 
Platinum. Essa tecnologia dá 
ao condutor a conveniência 
de ligar o motor e climatizar 
o carro à distância, usando a 
chave presencial. Para acio-
nar o motor, o cliente deve 
pressionar o botão para tra-
var as portas do carro e em 
seguida manter pressionado 
o botão de partida remota 
por 3 segundos.

A chave presencial também 
permite o travamento e destra-
vamento das portas por proxi-
midade, com o toque de um 
botão na maçaneta, e a partida 
do motor por botão no painel. 
Também estão disponíveis ala-
vancas para troca de marchas 
no volante e o sistema Stop & 
Go (ISG), que liga e desliga o 

 As motocicletas clássi-
cas da família Bonneville da 
Triumph ganham, a partir do 
segundo semestre deste ano, 
já como linha 2023, novas 
nomenclaturas e algumas 
novas opções de cores mais 
elegantes.

As mudanças de nomen-
clatura ocorrem nos mode-
los Street Twin, que passa a 
se chamar Speed Twin 900, e 
Street Scrambler, cujo novo 
nome é Scrambler 900.  Os 
novos nomes, para os dois 
modelos de 900 cc, definem 

a classe, para representar 
melhor as conexões familiares 
na icônica linha Bonneville e 
suas capacidades específicas 
de motorização.

AS CORES DA LINHA 2023 
DAS CLÁSSICAS DA TRIUMPH 

SÃO AS SEGUINTES:
Speed Twin 900: ganha 

a nova opção Matt Silver Ice 
(cinza claro fosco), além de 
continuar com a opção Matt 
Ironstone. A nova Matt Sil-
ver Ice vem com detalhes em 
prata e amarelo. Esta nova 

combinação de pintura inclui 
um tanque de combustível 
Matt Silver Ice com gráficos 
prateados e amarelos, painéis 
laterais Jet Black (preto bri-
lhante) com o novo logotipo 
Speed Twin 900 e para-lamas 
dianteiros e traseiros Jet Black.

Speed Twin 1200: o modelo 
mantem as duas cores que já 
estavam disponíveis no mer-
cado brasileiro, que são Matt 
Storm Grey (cinza escuro fosco) 
e Red Hopper (vermelho).

Scrambler 900: disponí-
vel em apenas uma nova cor, 

a Matt Khaki (tom fosco que 
mistura tonalidades de verde 
e preto), que celebra a icônica 
herança off-road da Scram-
bler. O novo visual inclui tan-
que de combustível Matt Khaki 
com painel lateral Matt Jet 
Black, cobertura de quadro e 
para-lamas.

Scrambler 1200 XE: per-
manece com uma clássica 
composição de verde e preto 
fosco, Matt Khaki Green & Matt 
Jet Black.

Bonneville T100:  man-
tem a cor Jet Black (preto 

brilhante).
Bonneville Bobber: conti-

nua com a cor Jet Black (preto 
brilhante).

Bonneville T120 Black: 
ganha a nova cor Sapphire 
Black & Matt Sapphire Black, 
um sofisticado esquema de 
divisão e tonalidades do preto 
em todo o tanque, valorizado 
com detalhes prateados cuida-
dosamente pintados à mão. O 
novo esquema também possui 
para-lamas Sapphire Black, 
painéis laterais e comparti-
mento para faróis.

Motos clássicas 
da Triumph 
ganham novas 
nomenclaturas

 FOTOS: DIVULGAÇÃO

Novo Hyundai HB20 ganha visual moderno

A Speed Twin 900 ganha a nova opção 
Matt Silver Ice (cinza claro fosco), além 
de continuar com a opção Matt Ironstone

A Bonneville T120 Black valoriza detalhes 
prateados cuidadosamente pintados à mão

motor automaticamente em 
situações de parada no trân-
sito para reduzir o consumo 
de combustível e as emissões.

O novo Hyundai HB20 conta 
com a central multimídia blue-
Media, que traz tela de 8 pole-
gadas, conectividade sem fio 
com smartphones via Google 
Android Auto ou Apple Car Play 
e botão para acionamento do 
comando de voz no volante.

Para atender as demandas 
de um público cada vez mais 
conectado, seja via celulares 

ou outros aparelhos eletrô-
nicos, o novo Hyundai HB20 
passa a contar com até 3 entra-
das USB, sendo uma delas Tipo 
A, para transmissão de dados 
para a central multimídia, e as 
outras duas Tipo C para carre-
gamento rápido de bateria, das 
quais 1 está disponível para os 
passageiros traseiros. Também 
há opção de carregamento por 
indução (sem fio) da bateria 
do celular no console central, 
logo abaixo dos comandos do 
ar-condicionado. 

O Novo Hyundai HB20 é um carro à frente de seu tempo, 
inspirado nas preferências das novas gerações
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Autódromo de Londrina chega aos 30 anos
Inaugurado no dia 21 de agosto de 1992, o Autódromo Internacional 

Ayrton Senna, em Londrina, abrirá as comemorações de seus 30 anos de 
idade recebendo domingo a 5ª etapa da Copa Truck, que abre a segunda 
metade da temporada 2022. Dentro da pista, a disputa será acirrada, com o 
pernambucano Beto Monteiro, o paranaense Wellington Cirino e o paulista 
Felipe Giaffone disputando ponto-a-ponto a liderança na classe principal, 
enquanto o catarinense Danilo Alamini tenta sustentar a vantagem sobre 
os paulistas Fabio Fogaça, Raphael Abbate e Jo Augusto na Super Truck. 

Luigi Di Lazzaro se destaca na Colômbia 
Campeão brasileiro e tricampeão da Copa São Paulo Granja Viana de Kart, 

Luigi Di Lazzaro (Sicoob/Credivass/Anilag) viveu uma nova experiência no kartismo 
internacional na última semana. Depois de disputar o Rotax Max Challenge Inter-
national Trophy na França e o Rotax Max Finals na Itália em 2019, o piloto mineiro 
competiu pela primeira vez fora do Brasil em uma edição do Campeonato Sul-
-Americano Rotax. Ele foi um dos destaques, largando na quarta fila da categoria 
Sênior entre os 23 competidores. Chegou a estar na segunda colocação na Final, 
mas problemas no motor o impediram de buscar a vitória e terminou em sétimo. 

DIVULGAÇÃO

Paranaense
Os presidentes dos clubes 

de Foz do Iguaçu, Pato Branco, 
Cascavel e Campo Mourão estão 
à frente de um movimento para 
atrair pilotos para o Campeonato 
Paranaense. Além dos seus 
filiados, estão convidando 
competidores de outros estados. 
O Paranaense deste ano será em 
três etapas, a serem disputadas 
nos dias 5 e 6 de agosto em 
Foz do Iguaçu, 10 e 11 de 
setembro em Pato branco e 2 e 
3 de dezembro, em Rio Negro.

Vale ressaltar
Vale ressaltar que se todos 

os paranaenses que disputam 
campeonatos em outros 
estados participassem do 
Paranaense o certame da Terra 
das Araucárias seria o mais forte 
do Brasil. É hora de pilotos, 
preparadores e pais de pilotos 
pensarem um pouco sobre o 
que é feito em casa e valorizar 
mais o nosso campeonato. 

André Negrão
O Campeonato Mundial de 

Endurance desembarca neste 
fim de semana no Autódromo 
Nacional de Monza, na Itália, 
para a disputa da 4ª etapa da 
temporada 2022, as 6 Horas 
de Monza. A prova representa 
para a Alpine, com seu time de 
pilotos formado pelo brasileiro 
André Negrão e pelos franceses 
Matthieu Vaxiviere e Nicolas 
Lapierre, a chance de defesa 
da liderança do campeonato. 
A equipe francesa soma 81 
pontos, apenas três a mais 
em relação aos segundos 
colocados, o trio da Toyota 
formado pelo neozelandês 
Brendon Hartley, o japonês Ryo 
Hirakawa e o suíço Sébastien 
Buemi, que soma 78 pontos. 

Fábio Fogaça vai a Londrina para se
aproximar da liderança da Super Truck

Classificação da categoria Super 
Truck após quatro etapas

Pos. Piloto                                    Pontos
1º) Danilo Alamini 141
2º) Fábio Fogaça 108
3º) Raphael Abbate 100
4º) José Augusto Dias 96
5º) Felipe Tozzo 81
6º) Glauco Barros 74
7º) Rodrigo Taborda 66
8º) Evandro Camargo 63
9º) Djalma Pivetta 63
10º) Pedro Paulo Fernandes 60
11º) Daniel Kelemen 48
12º) P. Jota 44
13º) Alex Fabiano 35
14º) Fabiano Cardoso 16
15º) Ricardo Alvarez 13

A Copa Truck abre a 
segunda fase da temporada 
2022 domingo, quando terá a 
disputa da 5ª etapa no Autó-
dromo Internacional Ayrton 
Senna, em Londrina. A prova 
do Norte do Paraná tem a 
expectativa de ser uma das 
mais disputadas do ano e uma 
das atrações é a disputa pela 
liderança da categoria Super 
Truck, entre Danilo Alamini 
e Fábio Fogaça, da equipe FF 
Motorsport/Foxlux/Famastil/
Quartzolit/Brasilit/Kraucher/
Sekurit Partner/Unii/Norton/
BEX Asset Desk.

Alamini lidera com 141 pon-
tos e Fábio Fogaça é o vice-líder, 

com 108. Fábio destaca que a 
diferença de 33 pontos é difícil 
de ser superada já em Londrina, 
mas seu plano é terminar as 
duas corridas, marcar o maior 
número de pontos possíveis para 
baixar esta diferença. “Estou 
com um nível legal de acerto do 
caminhão. Vou competir em 
Londrina com a mesma con-
figuração de Goiânia e estou 
confiante de que retornarei 
a Sorocaba mais próximo da 
primeira colocação na classi-
ficação do campeonato. Tracei 
um plano no início da tempo-
rada e estou cumprindo a risca 
até aqui. Esta segunda fase da 
temporada será empolgante e 

equipe trabalha para brigar-
mos pela liderança”, acentua 
Fábio Fogaça. 

PROGRAMAÇÃO
A programação da Copa Truck 

em Londrina começa nesta sex-
ta-feira, com a realização de dois 
treinos livres, que terão início às 
11h10 e às 15 horas. 

No sábado, será realizado um 
treino livre a partir das 8h45, ao 
passo que o treino classificató-
rio, para a definição do grid de 
largada, começa às 12h30. 

As corridas serão no 
domingo. A largada da corrida 
1 está marcada para às 13h10 
e a 2 será em seguida.

Fábio Fogaça (27) tem em 
Londrina mais uma batalha 
visando à liderança da 
categoria Super Truck
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São Paulo - A estreia do casca-
velense Juliano Belletti na car-
reira de treinador já está defi-
nida. O paranaense assume o 
comando técnico do time sub-
20 do São Paulo em lugar de 
outro paranaense, Alex, ex-Co-
ritiba e Palmeiras, que seguirá 
até o final da temporada. Bel-
letti deve assumir em dezem-
bro e já comandar o time na 

Catanduvas – O Prefeito 
Professor Moisés recepcio-
nou os jovens atletas e a 
comissão técnica que repre-
sentam Catanduvas nos Jeps 
(Jogos Escolares do Paraná), 
no futsal Masculino A para 
um café da manhã em seu 
gabinete. Também estiveram 
presentes o vereador Nadir 
Pandini (Nado), os secretá-
rios Francisco Alves do San-
tos (Administração) e Mildo 
Ramos (Cultura e Turismo), 

Belletti assume o São Paulo sub-20

Belletti esteve no CT Tricolor 
e acertou com dirigentes 

Jeps: Campeões do Futsal Masculino A são
recepcionados pelo Prefeito Professor Moisés

o diretor do Departamento de 
Esportes, Willian Borak (Bile), 
a Chefe de Gabinete, Silvana 
da Silva Trombeta, a diretora 
do Colégio Dilma K. Angélico, 
Janete Fortunato, e o vice-di-
retor Rafael Trombeta. 

A equipe de futsal mascu-
lino que representa o Colégio 
Estadual Dilma K. Angélico e 
o NRE de Cascavel, se sagrou 
campeã da fase macrorregional 
dos Jogos Escolares do Paraná, 
realizada entre os dias 16 e 19 

de junho, em Medianeira. A 
equipe catanduvense levan-
tou a taça após vitória sobre 
a cidade de Assis Chateau-
briand, pelo placar de 5 a 2.

Agora a equipe de Catan-
duvas, vai representar os 
Núcleos Regionais de Edu-
cação do Oeste (Cascavel, 
Toledo, Assis Chateaubriand 
e Foz do Iguaçu), na fase final 
dos jogos, que será realizada 
na cidade de Pato Branco, 
neste mês de julho. 
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Copa São Paulo, em janeiro.
Nos últimos anos Belletti se 

dedicou aos cursos de treina-
dor da CBF e está com a licença 
A garantida. Além do estudo 
oficial, ele realiza estágio no 
Barcelona, acompanhando os 
trabalhos de pré-temporada.

Como jogador, Belletti 
atuou no São Paulo em 207 
jogos, época em que foi cha-
mado para a Copa do Mundo 
de 2002, quando o Brasil con-
quistou o último título. 

Cascavel – A noite será de 
bola rolando pela Liga de 
Futsal Feminino. A partir das 
19h30, o Stein Futsal recebe o 
Barateiro (SC) e contará com 
o retorno da ala Taís, recupe-
rada de uma lesão sofrida há 

60 dias. Após cinco rodadas, o 
Stein Cascavel ocupa a quinta 
colocação com 12 pontos, 
enquanto o time catarinense 
vem de três derrotas em seis 
partidas disputas e soma ape-
nas cinco pontos. 

SUL-AMERICANA
na noite desta quinta-feira 

o São Paulo decide passagem 
para a próxima fase da Copa 
Sul-Americana. O tricolor 
recebe a Universidad Católica 
com a vantagem do empate. 

Cascavel - O Cascavel Fut-
sal voltou a vencer na LNF. 
Na noite de terça-feira (5), 

o time foi até Marechal 
Cândido Rondon e ganhou 
por 3 a 1. Apesar da impor-

tância da vitória, o resul-
tado não rendeu posições 
na tabela de classificação 
já que os cinco times que 
ocupam o topo da tabela 
venceram suas partidas. 

A maior novidade da 
rodada foi a vitória do Umua-
rama, que entrou na zona de 
classificação para a próxima 

fase. O time do noroeste 
abre a rodada 15 nesta quin-

ta-feira contra o São José. 
O Cascavel Futsal volta 

a atuar pela competição 
nacional no sábado, con-

tra o Campo Mourão. 

JOGEM HOJE                     SÉRIE B – 16ª RODADA
19h00 CSA  x  Ponte Preta
 

                          LIBERTADORES
21h30 Estudiantes  x  Fortaleza

            
           SUL-AMERICANA

19h15 Lanús  x  Indep. Del Valle
21h30 Atlético-GO  x  Olímpia
21h30 São Paulo  x  Universidad Catolica
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Stein tem retorno na Neva

Cascavel 
Futsal vence e 
segue no Top4

São Paulo - A seleção masculina 
de vôlei estreou com vitória na 
terceira e última semana da pri-
meira fase da Liga das Nações, 
com jogos em Osaka (Japão). 
Na quarta-feira (6), os brasileiros 
venceram a Alemanha por três 
sets a um (25/27, 25/17, 25/20 e 
25/19), de virada, em duelo pela 
oitava rodada.

A sexta vitória na competi-
ção, sendo a quarta consecutiva, 
manteve o Brasil na zona de clas-
sificação às quartas de final, mar-
cada para os dias 20 a 23 deste 
mês, em Bolonha (Itália). A sele-
ção comandada por Renan dal 
Zotto, atual campeã, mante-
ve-se na sexta posição, com 18 
pontos. Os oito primeiros avan-
çam de fase.

“Depois de uma semana de 
viagem e treino, começamos 
um pouco devagar na partida, 
mas o importante é que con-
seguimos o resultado positivo 
e os três pontos para dar mais 
um passo para a classificação 
para a fase final”, disse o pon-
teiro Yoandy Leal, destaque 
da partida com 21 pontos, 
ao site da CBV (Confederação 
Brasileira de Voleibol).

O Brasil volta a quadra na 
quinta-feira (7), às 6h (horário 
de Brasília), diante do Canadá. 
Na sexta-feira (8), às 3h40, o 
compromisso será contra a 
França. No domingo (10), às 
7h10, os brasileiros encerram 
a primeira fase da Liga enca-
rando os anfitriões japoneses.

“Hoje [quarta] enfren-
tamos uma equipe de mais 
força física. Amanhã [quinta], 
teremos um adversário que 
erra menos, que cada ponto 
precisa ser conquistado. Eles 
jogam com bolas mais rápi-
das, muito técnico e que vem 
dando dificuldades para todos 
as equipes que os enfrenta-
ram”, projetou Renan, também 
em depoimento ao site da CBV. 

Vôlei masculino larga bem na LNV 
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IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 1050m² (25x42) na 
região central, Rua Vitória, 770. R$ 
2.290.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204505.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 455m² (13x35) no 
Cancelli, Rua Alcir da Motta, murado 
(preservação permanente), R$ 
249.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204508.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Souza 
Naves Sul, a 300m da Petrocon, ao 
lado da Metalúrgica Turmina, R$ 
2.200,000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204504.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 270M² (10X27) 
no Sto Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Sta Cruz, (preservação 
permanente), R$ 130.000,00. Fone: 
(45) 99155-6699 Creci J07222  CI-204509.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio e 
Tiradentes, R$ 1.500,000,00, aceita 
carros e parcelamento. Fone: (45) 
99155-6699 Creci J07222  CI-204507.

WILLIAN VENDE
Vende área de aprox 3.200m² com 
barracao medindo aprox. 200m² de 
frente com a br 277, por apenas 
R$850 mil. F:(45)9 9922-7904 CRECI 
19.806f  CI-204484.

WILLIAN VENDE
Vende 30 alq. com aprox 25 alq. mec. 
em cascavel sendo uma área plana 
bem localizada sem benfeitorias por 
3.000 o alq.  9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204500.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santo 
Onofre com 70m² 3 quartos mais 
dependências terreno de esquina 
medindo 15x15 sol da manha, por 
apenas 350 mil, aceita TROCA como 
parte de pagamento, preferencia 
terreno,  fale comigo 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806F.  CI-
204501.

WILLIAN VENDE
Área de 10 alq. com 7 alq. mec. na 
região do Rio do Salto, por penas 
1.600 sc. o alq. F: 99922-7904 Willian 
Serafim Creci 19806f  CI-204486.

WILLIAN VENDE
Vende sitio de 8 alq. com aprox. 7 
mec. área de primeira muito bom de 
agua com 2 açudes 2 casas a aprox 
8 km do asfalto por 2.000 sc o alq.  CI-
204488.

WILLIAN VENDE
Chácara de 10.000m² área com leve 
declive, bom de água rio no fundo, 1 
açude sem benfeitorias por apenas 
R$300 mil. Contato (45) 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-204482.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel a aprox. 
3 km da br 277, ótima localização com 
casa de alvenaria, casa de madeira, 
reserva de mata nativa, apenas 2.000 
sc. de soja por alq. contato (45) 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f  CI-204483.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel com 
área total de 20.000m² a aprox. 15 
km do centro sendo 5 km do asfalto 
sem benfeitorias por apenas 250 mil, 
9 9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-204493.

WILLIAN VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com aprox. 
10 alq. mec. em Santa Tereza bem 
localizada por apenas 45.000 sc de 
soja podendo ser negociado entrada 
mais 3 anos, 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204494.

WILLIAN VENDE
Oportunidade de negócio, vende 
chácara próximo de perímetro urbano 
de Cascavel, fundos para rio pequeno, 
a 3 km do asfalto, sem benfeitorias por 
apenas 850 mil, contato 9 9922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-204496.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 5.000m² 
com matricula individual sendo aprox. 
3 km do asfalto ótima para moradia ou 
lazer estrada boa topografia com leve 
declive por apenas 450 mil, aguardo 
seu contato 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204497.

VAGA MENOR APRENDIZ
Início imediato 11/07/2022, Idade: 18 
a 23 anos, Ensino médio completo 
ou cursando Salário R$1.212,00 
+ R$260,00 de vale alimentação 
Função: Varredor de rua, Horário de 
segunda a sexta-feira 13:00 ás 17:00 
(Atividades na empresa), de segunda 
a quarta-feira dás 07:30 ás 11:30 
(Curso de Aprendizagem em Agente 
de Gestão de Resíduos Sólidos 
Industriais e Urbanos - SENAI)
Interessados poderão entregar 
documentação diretamente ao RH 
da empresa até dia 04/07/2022 (Rua 
Gandhi, 800).  Para mais informações 
ligue (45) 3323-7535. 
  CI-204372.

ACABO COM TUDO
Controle de pragas urbanas, 
baratas, ratos, pulgas, formigas, 
aranhas, prevenção contra mosquito 
da dengue, orçamento sem 
compromisso. Garantia comprovada. 
F. 3222-9319 Whatsapp 45 99929-
2068 c/ Nelson  CI-202769.

FIM DOS MOSQUITOS
Estão levando o seu sono? Sua 
cozinha parece um zoológico? 
Paredes e móveis estão esfarelando? 
Seus problemas acabaram, eu resolvo. 
Orçamento sem compromisso. F. 
3222-9319 Whatsapp 45 99929-2068 
c/ Nelson  CI-202770.

VENDE-SE ESTOQUE
Etoque e móveis de loja no centro 
de Cascavel. Artigos femininos, 
masculinos e infantis. Clientela 
formada. Motivo doença. Valor 
R$65.000,00. Aceita-se carro como 
parte do pagamento.
Tratar: (45) 99112-2662.  CI-204364.

VERSA 1.6 SV FLEX
2016, prata, 47 mil Km, 4 pneus 
novos, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 48.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204518.

BMW 320I 2012
Preta, gasolina, 70 mil km, interior 
em couro caramelo, 4 pneus 
Goodyear novos, luxuosa, completa,  
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 72.000,00. Fone: (45) 99988-
3377.  CI-204513.

JEEP COMPASS LIMITED
2.0 16V 4x2, 2018, Preto, Flex, 
Automático, Luxuoso, Completo, 
Higienizado, Espelhado, impecável. 
R$ 130.000,00, 45-99988-3377
  CI-204512.

MERCEDES C200
Avantgarde 1.8 16V, 184 cv, 2011, 
prata, 4 pneus Goodyear novos, 
luxuosa, completa, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 73.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204514.

CAPTIVA SPORT
16V, 185cv, 2010, prata, bancos em 
couro, luxuosa, completa, higienizada 
e espelhada. Impecável. R$ 
40.000,00. Fone: (45) 99988-3377.  
CI-204520.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V, 185cv, 2014, azul, bancos em 
couro, luxuosa, completa, higienizada 
e espelhada. Impecável. R$ 
59.000,00. Fone: (45) 99988-3377.  
CI-204519.

OMEGA CD 3.6
V6, 24V, 255cv, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado e espelhado. 
Impecável. R$ 30.000,00. Fone: (45) 
99988-3377.  CI-204517.

OMEGA CD 3.6 BLINDAD
Blindado,  2005, Prata, Luxuoso, 
Completo, Higienizado, Espelhado, 
impecável. R$ 30.000,00, 45-99988-
3377
  CI-204521.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 292cv, 2011, preto, gasolina, 
luxuoso, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 60.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204515.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 258cv, Blindado, 2008, 
preto, gasolina, luxuoso, completo, 
higienizado e espelhado. Impecável. 
R$ 40.000,00. Fone: (45) 99988-
3377.  CI-204516.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Apto Res. Cascavel, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 03 quartos 
e demais dependências, reformado 
com cozinha planejada, interfone, 
cerca elétrica, garagem coberta, R$ 
210.000,00, poderá ficar locado. 
Fone: (45) 99155-6699 Creci J07222  
CI-204503.

WILLIAN VENDE
Vende área com 14 alq. em Santa 
Tereza do Oeste com 11 alq. mec. 
por apenas  2.000sc o alq. Contato:  
9 9922-7904  Willian Serafim CRECI 
19806f
  CI-204489.

WILLIAN VENDE
Casa no Parque Verde com aprox. 
111m², com sistema de água quente, 
1 suite, 2 quartos, espaço gourmet 
junto a casa, 2 vagas lado lado, por 
apenas R$550 mil. F: (45) 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806F  
CI-204485.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santa 
Cruz com 75m² 3 quartos mais 
dependências terreno de esquina 
medindo 10x15 sol da manha, aceita 
TROCA POR APARTAMENTO, valor 
R$280.000,00. Fale comigo 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806F  
CI-204487.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Alto Alegre, com 
área construída de aprox. 120 m², 
piso superior:1 suíte e dois quartos; 
sacada e espaço para pequeno 
escritório piso inferior sala, cozinha, 
lavanderia, espaço para elevador, 
garagem coberta sendo 1 vaga (mais 
espaço disponível não coberto para 
2 vagas) com alguns moveis sob 
medida e sistema para água aquecida 
pronto por apenas 460 mil 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-204491.

WILLIAN VENDE
Vende Apartamento no coqueiral 
sendo um condomínio  com  poucas 
unidades  para quem gosta de 
tranquilidade muito bem localizado 
poucos metros da Av. Brasil, próximo 
a Prefeitura, Rodoviária, mercados, 
farmácias, clinicas, etc. Apartamentos 
com 3 tamanhos e 3 Layout. Opção 
01: Área total de de 92m² com 57m² 
privativo por apenas 320.000,00 mil; 
Contato:  9 9922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f  CI-204490.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no esmeralda próximo 
a rua Tito Muffato sendo com 102m² 
de terreno com 8,5m de frente, vaga 
para até 3 veículos ou 2 grandes, 
suite mais 2 quartos pé direito duplo 
na sala por apenas 500 mil 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-204498.

WILLIAN VENDE
Vende barracão na br 277, ótima 
localização a partir de 370m² por 
apenas 1.050.000 mil, 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-204492.

WILLIAN VENDE
Vende apart. No São Cristóvão 
com 2 quartos mais dependências 
churrasqueira na sacada com total 
de 71m² área total sendo 58m² área 
privativa por apenas 220 mil maiores 
informações 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204495.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Tropical com aprox. 
150m² de área construída sendo 
98m² averbado, suíte, 2 quartos, 
vaga para 2 carros, alguns móveis 
planejados e ambientes climatizados, 
ótima localização rua sem saída, por 
apenas 590 mil, agende sua visita 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-204499.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 360m² no 
Brasmadeira, Rua Rio Bonito, R$ 
190.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204510.

COMUNICADO

O Consórcio GEPEL CONSANE, inscrito no CNPJ nº 
46.944.736/0001-19, composto pelas empresas GEPEL 
CONSULTORIA DE ENGENHARIA LTDA, inscrita no 
CNPJ nº 28.010.593/0001-96 e CONSANE ENGENHA-
RIA LTDA, inscrita no CNPJ 31.646.706/0001-59, infor-
ma a quem interessar possa, que arquivou seu registro de 
constituição na Junta Comercial do Estado de São Paulo - SP, 
sob o nº NIRE 35500748780, na data de 28 junho de 2022. 

SÚMULA RECEBIMENTO DA
 LICENÇA DE OPERAÇÃO

CLEONICE F. B. FERRARI E OUTROS tor-
na pública que recebeu do IAT, a Licença de 
Operação Nº 117483-R2, para atividade de 
Suinocultura tipo Terminação, implantada no LR: 19-E, lo-
calizado na Linha São Francisco, município de Céu Azul-Pr.

SÚMULA DE RENOVAÇÃO DE 
LICENÇA DE OPERAÇÃO

CLEONICE F. B. FERRARI E OUTROS torna pú-
blico que requereu do IAT, a Renovação da Licença de 
Operação Nº 117483-R2, para atividade de Suinocul-
tura tipo Terminação implantada no LR: 19-E, localiza-
do na Linha São Francisco, município de Céu Azul-Pr.

SÚMULA DE CONCESSÃO DE RENOVAÇÃO DE 
LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

DOCE FEST LTDA, CNPJ nº 04.358.332/0002-84, 
torna público que recebeu do Instituto Água e Ter-
ra, a Renovação de Licença Ambiental Simplifica-
da - RLAS, com validade de 29/06/2028, para a ativi-
dade de comércio varejista de doces, balas, bombons 
e semelhantes, instalada na Rua Manoel Ribas, no 
3230, Sala 3, Centro, Cascavel-PR, CEP 85.810-170.
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